

表彰された方々（敬称略）

大豊町長表彰 優良高齢者

石川 靖朗（中 和）	西村サヨ子（大 畑 井）
馬地 明美（馬 瀬）	藤丸 時良（穴内一）
岡崎 廣明（岩 原）	美濃 高男（ 杉 ）
小笠原澄子（北川一区）	美濃チイ子（ 杉 ）
上村 久子（下 桃 原）	三村 悅子（上 東）

大豊町社会福祉協議会会長感謝状

秋山 清高（川 口）

第30回大豊町社会福祉大会 でい ふれあい たすけあい

9月5日、大豊町社

会福祉協議会主催の

「第30回大豊町社会福

祉大会」が農工セン

ターで開催され、300人

以上の方が参加しまし

た。

大会では、多年にわ

たり本町社会福祉の発

展に貢献された方々の

表彰式が行われ、11人

の方々に表彰状及び感

謝状が贈られました。

また、8月

に行われたボ

ランティア

キャンプの大

豊町中学校生

徒による体験

発表や、「輝

けいのち」知

的障害の長女

と共に生き生

かされて」と題した辻イト子さんの講演、

アトラクションなど大いに盛り上がり、

また福祉意識の高揚が図られた一日となりました。



緊急時に備えて！ 杉地区自主防災訓練



9月4日、杉地区の住民で結成された自主防災組織の訓練が行われました。当日は、嶺北消防署と消防団の協力を得て、心肺蘇生法の一連の流れを人形と実際に使うAED（自動体外式除細動器）を使ってシミュレーションしました。また、消火器や消防栓の使い方を指導してもらい、緊急時に対応できるように皆さん熱心に聞き入っていました。



体育会相撲部また大活躍！ 嶺北チビッ子相撲大豊大会

9月5日、大豊町農村広場相撲場で第30回嶺北チビッ子相撲大豊大会が行われ、参戦した大豊町体育会相撲部がまたまた好成績を残しました。小学校3年生以下の部で永野蒼翔さんが優勝、5年生の部で佐々木大悟さんが準優勝、6年生の部で西岡隆也さんが優勝、藤原桜さんが準優勝と、残暑厳しい中みんな頑張っていました。

そんな大活躍の体育会相撲部では、部員を募集しています。興味のある方は、相撲部部長・永野さんまで（☎73-0811）ご連絡ください。

適切な点検・整備を行うことで車の燃費が2%程度改善されます

て、とても励みになるのではないですか。

大豊町から5人出場しました。大杉中学校時代からソフトボールをしているお二人が国体選手に選抜されたことは、ソフトボールをしている小学生や中学生にとって、とても励みになるのではないですか。

また、成年男子ソフトボールに中西健太さん、陸上砲丸投げに宮内育大さん、山岳競技に野田由美子さんが出場しました。

大豊町から5人が国体へ出場ということは、町のスポーツ振興につながります。みなさんのこれから活動をますます期待しています！



ゆめ半島千葉国体2010 大豊町から5人出場

第65回国民体育大会「ゆめ半島千葉国体」のソフトボール競技少年男子（9月26日～28日開催）に、岡高校3年生中西優太さんと、2年生三谷芳輝さんが高知県代表として出場しました。

大杉中学校時代からソフトボールをしているお二人が国体選手に選抜されたことは、ソフトボールをしている小学生や中学生にとって、とても励みになるのではないですか。

幻想的な灯りに魅せられて 各地区施餓鬼行事

毎年、施餓鬼舟を流す日には多くの見物客が訪れます。特に「施餓鬼フォトコンテスト」（おとよ）が行われるとあって、多くの写真爱好者たちが施餓鬼舟作りから流すまでを写真に撮っていました。

地域の安全を守るため 消防板送り嶺北大会

8月22日、土佐町ふれあい広場で、嶺北防団連合会夏季合同演習第36回板送り大会が開催されました。大豊大会の上位7チームが出場し、嶺北4町村23チームが熱戦を繰り広げました。

猛暑の中、出場チームの皆さん暑さを吹き飛ばす好成績を残してくれました。



試合結果■（B2級）
優勝 落合分団
準優勝 豊永分団
第3位 川戸部
士佐町古奈川分団



ご長寿おめでとうございます 敬老記念品贈呈

9月20日の「敬老の日」を前に、町では9月15日で満年齢が99歳以上の高齢の方に敬老記念品贈りました。今年の対象者は10人で、自宅や施設などにお伺いし、皆さん元気なお顔を見ることができました。

一世紀という長い時間たくましく生き抜いてきたご長寿の皆さん、これからも末永くお自愛ください。

「災害は忘れたころにやってくる」災害への備えは万全ですか？